



Amtsantritt neuer Mitglieder des Gerichtshofs und des Gerichts der Europäischen Union

Feierliche Sitzung vom 20. März 2019

Mit Beschluss vom 6. März 2019 haben die Vertreter der Regierungen der Mitgliedstaaten Herrn Andreas Kumin für Frau Maria Berger für die Zeit vom 12. März 2019 bis 6. Oktober 2024 zum Richter am Gerichtshof ernannt.

Mit Beschluss vom 6. März 2019 und nach der Ernennung von Herrn Peter George Xuereb zum Richter am Gerichtshof¹ haben die Vertreter der Regierungen der Mitgliedstaaten Frau Ramona Frendo für Herrn Peter George Xuereb für dessen verbleibende Amtszeit, nämlich vom 12. März 2019 bis 31. August 2019 zur Richterin am Gericht ernannt.

Aus Anlass des Endes der Amtszeit und der Verabschiedung von Frau Maria Berger sowie des Amtsantritts von Herrn Andreas Kumin und Frau Ramona Frendo findet heute eine feierliche Sitzung des Gerichtshofs statt.

Die feierliche Sitzung wird ab 12.00 Uhr auf der über den folgenden Link erreichbaren Website direkt übertragen: <http://c.connectedviews.com/01/LiveMeetings/cdj>.

Lebensläufe der neuen Mitglieder

Andreas Kumin

Geboren 1965; Magister und Doktor der Rechte der Universität Graz, Österreich (1990); Abschluss in Übersetzungswissenschaften an der Universität Graz (1988); Abschluss in Verwaltungswissenschaften an der École nationale d'administration, Frankreich (1992); Beamter im Völkerrechtsbüro und in der wirtschafts- und integrationspolitischen Sektion im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten, Österreich (1990–1994); Botschaftsrat an der österreichischen Vertretung bei den Vereinten Nationen und Spezialorganisationen in Genf, Schweiz (1994–2000); Leiter des Referats „Rechtsfragen der ersten Säule der Europäischen Union“ im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten (2000–2005); Professor am Institut für Europarecht der Universität Graz (seit Oktober 2014); Leiter der Abteilung für Europarecht im Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres, Österreich (2005–2019); Lehrbeauftragter am Institut für Europa- und Völkerrecht der Universität Innsbruck, Österreich (seit 2007); Lehrbeauftragter an der Diplomatischen Akademie Wien, Österreich (seit 2012); Verfasser zahlreicher Veröffentlichungen; Richter am Gerichtshof seit dem 20. März 2019.

Ramona Frendo

Geboren 1971; Master und Doktor der Rechte, Universität Malta (1995); Master in Kriminologie, Universität Cambridge (1996); Postgraduiertenstudium des Europäischen Rechts, King's College London (2018); Rechtsanwältin in Malta (1996–2019); juristische Sachverständige bei den

¹ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 150/18](#).

Gerichten La Valettas, Malta (1997–2019); Mitglied der nationalen Schiedsstelle, Malta (2006–2019); juristische Sachverständige, Verband der maltesischen Versicherungen (2006–2019); Mitglied der Kommission für Beschäftigung, Malta (2009–2019); Rechtsberaterin, Ministerium für soziale Sicherheit (1997–1998); Mitglied der nationalen Kommission für Familien (2012–2013); Mitglied der Kommission für die umfassende Reform der Justiz (2013); Mitglied der Kommission für die Reform des Rechts (2014–2016); Vorsitzende der Arbeitsgruppe „Visa“ während des maltesischen Vorsitzes des Rates der Europäischen Union (2016–2017); Richterin am Gericht seit dem 20. März 2019.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den Gerichtshof nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255